

# *Ministro de Deportes de Fiyi considera fructífera visita a Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



**Ministro de deportes de Fiyi**

La Habana, 2 oct (ACN) Jese Saukuru, ministro de Juventud y Deportes de Fiyi, valoró de muy fructífera la visita de trabajo que concluyó el fin de semana a Cuba, con el interés en conocer las experiencias en el desarrollo del sistema deportivo desde la base hasta el alto rendimiento.

El distinguido huésped y la delegación que lo acompañó fueron despedidos en el aeropuerto internacional José Martí, por el vicepresidente primero del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Raúl Fornés Valenciano.

Durante su estancia de una semana en la mayor de las Antillas Saukuru sostuvo conversaciones con el presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, en las cuales ambas partes ratificaron el compromiso de fortalecer la colaboración en diversas áreas de la actividad del músculo.

El ministro de Fiyi cumplió un intenso programa de actividades que incluyeron una visita al Centro de Investigaciones del Deporte Cubano, donde fue recibido por el Doctor Jorge Pavel Pino, director de la institución, quien le ofreció una amplia explicación de todo lo que hacen y los resultados hasta el momento en apoyo a los programas científicos de los entrenamientos de los atletas.

También estuvo en el Estadio Latinoamericano, donde intercambió con integrantes de la Federación Cubana de Beisbol, porque ellos tienen el sueño de comenzar a practicar esa disciplina en su país, aun cuando no disponen de un estadio.

Además realizó recorridos por las instalaciones del moderno Laboratorio Antidoping de La Habana y el Instituto de Medicina Deportiva, conociendo detalles de su funcionamiento y servicios que prestan estos centros a los atletas y en diferentes eventos nacionales e internacionales.

En las visitas a las Escuelas Superiores de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado y la Giraldo Córdova Cardín, Jese Saukuru, mostró mucho interés en la atención y preparación de los atletas, ya que en Fiyi tienen muchas competencias nacionales escolares y en secundaria básica hasta los 18 años de edad, pero después no disponen de la forma para darle continuidad a los talentos.

La delegación de la nación amiga quiere desarrollar el boxeo y tienen la ilusión de crear un Instituto de Deportes que agrupe instituciones similares como el Instituto de Medicina Deportiva, el Centro de Investigaciones y poder tener adjunto el laboratorio antidoping porque ellos son campeones mundiales en rugby-7.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/335608-ministro-de-deportes-de-fiyi-considera-fructifera-visita-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**